1.1 Jahrestagung

Die Jahrestagung 1970 unseres Verbandes fand vom 18. bis 20. Juni mit dem im Mitteilungsblatt Nr. 13 und der Einladung angekündigten Programm statt. Im Rahmen des am 19. abgeführten Vortragstages konnte Präsident, Direktor Dipl.-Ing. Dr.techn. Heimo K and olf eine Reihe prominenter Gäste begrüßen. Landesrat Professor Jungwirth überbrachte die Grüße des Herrn Landeshauptmann und betonte, daß einerseits die interdisziplinäre Ausbildung des Wirtschaftsingenieurs und andererseits die im Rahmen dieser Tagung ermöglichte Fortbildung sein besonderes Interesse genießen.

Ehrenpräsident Prof.Dipl.-Ing.Dr. Max P i e t s c h skizzierte einleitend die Entwicklung und den Stand der Wirtschaftsingenieursausbildung. Im Verlaufe des letzten Jahres war es
möglich, die reformierten Studienpläne zu fixieren, betonte
Prof. Pietsch, wobei in einer von der Fakultät für Bauingenieurwesen und Architektur veranstalteten Enquette die Vertreter
der Industrie sich besonders lobend über die Ausbildung der
Wirtschaftsingenieure äußerten. Die Anzahl der Hörer dieser
Studienrichtung, ca. 500, sowie die 620 absolvierten Wirtschaftsingenieure und die vielen vorhandenen Stellenangebote bestätigen die Richtigkeit des vor 23 Jahren mit der Einrichtung der
Studienrichtung Wirtschaftsingenieurwesen an der Technischen
Hochschule in Graz eingeschlagenen Weges.

Der weitere Verlauf der Jahrestagung mit den Fachvorträgen, der Generalversammlung und dem traditionellen Frühlingsfest sind gesondert angeführt.

Einen herzlichen Dank allen Teilnehmern aus Nah und Fern verbunden mit der Hoffnung eines noch regeren Besuches in den kommenden Jahren.